

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Bienfaisance : le vide-grenier de la Noël

FSL

Libreville/Gabon

À l'approche de la fête de Noël, et dans l'objectif d'aider les familles modestes à passer au mieux les moments du 25 décembre, l'opération "vide-greniers/braderie de Libreville" vient de se tenir durant toute une journée (de 9 à 18 heures) non loin de l'aéroport de Libreville, offrant ainsi l'opportunité à plusieurs Librevillois de se procurer des articles à moindre coût. Les lieux ont drainé du monde. Vêtements, joaillerie, ustensiles de cuisine, produits de beauté, matériels électroniques, etc., faisaient partie de la gamme variée de marchandises proposées au public, venu nombreux.



Photo : Frédéric Serge Long

Plusieurs Librevillois se sont rendus à la braderie pour faire de bonnes affaires.

Au programme, il y avait également la prestation du Père Noël et des photos avec les enfants, ainsi qu'une grande tombola dotée de nombreux lots.

Cette manifestation a été organisée pour le Rotary club Libreville-sud.

Le prochain rendez-vous du "vide-greniers/braderie de Libreville" est prévu le 8 mars 2020 sur le parking de 2AG. Ce sera la 36e édition.

Le clin d'œil de *Lybek*



Politiques de la jeunesse : repenser les stratégies

PAR cette approche, le Réseau des organisations et projets associatifs du Gabon (Ropaga), qui a réuni à Libreville plusieurs acteurs, cherche des réponses aux aspirations des jeunes, désireux d'épanouissement, d'emploi et de bien-être.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la 5e édition de la semaine des associations, le Réseau des organisations et projets associatifs du Gabon (Ropaga) a réuni à Libreville, de jeudi à samedi derniers, un bon nombre d'acteurs, afin de repenser les stratégies de politique de la jeunesse. Le plus souvent marginalisés et laissés-pour-compte, les jeunes sont de plus en plus désireux d'épanouissement, d'emploi et de bien-être. La Loi 35/62 régissant le secteur associatif, tombée en désuétude, n'est pas pour arranger la situation. D'où la nécessité de réfléchir aux défis majeurs d'une société civile constructive et d'une jeunesse dynamique, capable d'innovation et de participation active et pacifique au développement, et qu'il est très important de les former en droit humain et en gestion axée sur les résultats de développement.

"Il faudrait alors renforcer les



Guy Christian Moussavou, PCA du Ropaga (debout) à l'ouverture des assises.

capacités des acteurs associatifs, tout particulièrement des jeunes, pour porter haut leurs aspirations et, par la même occasion, les attentes des populations les plus vulnérables auprès des gouvernants, parlementaires, autorités locales, médias et partenaires techniques et financiers", a souligné Guy Christian Moussavou, président du conseil d'administration du Ropaga, à l'ouverture de ce séminaire-atelier. Le chômage étant l'un des défis auxquels cette jeunesse doit faire face, selon Séverin Lekoumba, directeur administratif et de la stratégie à l'Office national de l'emploi (ONE).

"Ce chômage est dû en partie à une inadéquation entre les produits du système éducatif et les besoins du système productif. Alors que les besoins vont plutôt vers les secteurs pétrolier, minier, agricole, forestier, etc., mais très peu d'ingénieurs sont formés", a-t-il indiqué.

L'ONE initie des réformes visant à faciliter l'insertion professionnelle des jeunes, mais également à encourager à l'initiative personnelle. "La voie de sortie reste aujourd'hui l'auto-emploi. Il va donc falloir changer de mentalité et de façon de faire", a mentionné Séverin Lekoumba.

Dotation : du matériel informatique pour l'USS

PMM
Libreville/Gabon

L'UNIVERSITÉ des sciences de la santé (USS) a reçu vendredi une dotation en matériel informatique d'une valeur de plus de 60 millions de francs. C'était au cours d'une cérémonie organisée dans la salle de conférences du ministère de la Santé. Cette offre est le fruit d'une convention paraphée entre l'USS et l'Agence française de développement (AFD). Un partenariat s'inscrivant dans le cadre

du Projet d'appui au secteur santé phase 2 (Pass 2) du ministère de la Santé, soutenu par l'AFD. Cet appui à l'USS vise, entre autres, à optimiser la formation de ressources humaines qualifiées en santé.

Pour ce faire, plus de 200 millions de francs ont été décaissés pour soutenir cette grande école de médecine. En dehors du matériel informatique, cette université bénéficiera également, dans un avenir proche, d'un don de livres. Le projet Pass 2 prévoyant aussi d'équiper le laboratoire de l'USS.



Photo : Prissilia Moussavou Mouity

Le directeur de cabinet du ministre de la Santé, Jean Paul Tiri, remettant le matériel au Pr Marielle Bouyou Akotet, vice-recteur de l'USS.